



三世代交流会

6日(土)に三世代交流会が行われました。桜町校区青少年健全育成推進協議会が主催したものです。祖父母・親・子どもの三世代が昔の遊びや制作活動を行いました。新型コロナウイルス感染症が拡大してからはしばらく中止となりましたが、今年度5年ぶりに行うことができました。

開会式が体育館で行われ、来賓の方からご挨拶があり、この会の開催に対する期待が感じられました。およそ100名の講師が12の講座を開き、いろいろな遊びや作品づくりを教えてくださいました。

児童はどの活動においても楽しく、熱心に取り組んでいました。作品が上手にできあがったり、技をうまく披露できたりするとあちらこちらから歓声があがりました。

当日はかなり暑い日となり、活動時間の短縮をするなど、熱中症対策を取りながら活動を行いました。人との関わりがしばらく途絶えていただけに、地域のさまざまな方と触れ合うことができたことは、どの世代の人たちにとっても心に残る活動になったと思います。



学校保健委員会

1日(月)6時間目に4~6年生による学校保健委員会が行われました。本年度は、「心と体の健康」をテーマに、保健委員会が中心となって話し合いを行いました。アンケートをもとに桜町小の児童の心についての意識調査が紹介されました。その結果から、自分のよいところを知らない児童が約半分いることや周囲の目を気にしている児童が7割以上いることがわかりました。



その実態をもとに、①自分に自信を持てるようにする方法②他の子と関わって傷ついたり悩んだりしなくて済む方法についてグループに分かれて話し合いました。①ではネガティブな考えをポジティブな考えに変えるようにすることやみんなではめる練習をすること、周りの人が笑わない雰囲気を作ることが意見として出ました。また、②では人の考えに対してすぐに否定をしないこと、いろいろな考え方の子がいることを知っておくことが大切であるという意見が出ました。桜町小の児童が自信をもち、みんなの心が穏やかに、前向きになるように保健委員会でさらに考えて取り組んでいきたいと思っています。

通知表について

通知表は終業式の日に渡します。1学期は各教科の評価を観点別に◎○△で記載しています。(1年生は○△のみ)文章で記述する所見は2学期以降以下のとおりです。

★2学期

低学年：【道徳】
中学年：【外国語活動】【総合】
高学年：【総合】

★3学期

低学年：【学習及び生活の所見】
中学年：【道徳】【学習及び生活の所見】
高学年：【道徳】【学習及び生活の所見】

通知表はキャリアポートファイルに入れてお渡しします。ご家庭で抜き取ってください。キャリアポートファイルについては、保護者のコメントを記入して、2学期の始業式の日児童に持たせてください。